

ABSTRAK

SITI MASFIROH KASANAHA, Dosen Pembimbing Dr. RINI RISNAWITA SUMINTA, M.Si dan Dr. MOHAMMAD ARIF, M.A. Motivasi Mahasiswa Dalam Mengerjakan Skripsi (Studi Terhadap Mahasiswa Psikologi Islam STAIN Kediri Angkatan 2013), Ushuluddin, Psikologi Islam, STAIN Kediri 2018.

Kata Kunci : Motivasi, Mahasiswa, dan Skripsi.

Motivasi sebagai motor penggerak di dalam diri seseorang atau kondisi psikologis seseorang untuk melakukan sesuatu demi tercapainya suatu tujuan. motivasi merupakan suatu keadaan yang ada dalam diri individu atau organisme yang mampu mendorong individu atau organisme untuk berperilaku ke arah tujuan yang ingin dicapai. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui motivasi mahasiswa dalam mengerjakan Skripsi khususnya program studi Psikologi Islam. Supaya menjadi pedoman dan arahan ketika mengerjakan Skripsi dan bisa tepat waktu.

Penelitian ini dilaksanakan di STAIN Kediri dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Metode yang digunakan dalam pengumpulan data adalah dengan wawancara, observasi dan dokumentasi. Metode-metode tersebut digunakan untuk menjawab rumusan masalah: (1) Bagaimana gambaran motivasi mahasiswa dalam mengerjakan Skripsi Pada Program Studi Psikologi Islam STAIN Kediri Angkatan Tahun 2013 dan (2) Faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi motivasi mahasiswa dalam mengerjakan Skripsi Pada Program Studi Psikologi Islam STAIN Kediri Angkatan Tahun 2013.

Setelah dilaksanakan penelitian dan analisis berupa reduksi data, paparan data serta penarikan kesimpulan dan verifikasi, ditemukan bahwa: (1) gambaran motivasi mahasiswa dalam mengerjakan Skripsi Pada Program Studi Psikologi Islam STAIN Kediri Angkatan Tahun 2013 adalah : (a) Berdasarkan aspek-aspek motivasi oleh McDonald bahwa motivasi mahasiswa dalam mengerjakan skripsi lebih cenderung pada Perilaku yang timbul dan terarah yaitu Apabila individu memiliki keadaan yang mendorongnya untuk berperilaku, perilakunya akan timbul dan mengarah pada tujuan yang ingin dicapainya. (b) Individu akan melakukan hal-hal yang akan mengantarkannya pada tujuannya Dan *Goal* atau tujuan yaitu Individu yang berperilaku yang termotivasi tentu memiliki tujuan yang dituju oleh perilaku tersebut. (2) Faktor-faktor yang mempengaruhi motivasi mahasiswa dalam mengerjakan Skripsi Pada Program Studi Psikologi Islam STAIN Kediri Angkatan Tahun 2013 adalah : (a) Faktor Internal. Faktor-faktor tersebut ialah dorongan, kebutuhan, minat. (b) Faktor Eksternal. Faktor-faktor tersebut ialah dukungan orang, hadiah, tekanan sosial.

